

## Se va a incrementar la navegación fluvial en España

Con objeto de aumentar el servicio de transportes y evitar la congestión del tráfico por el ferrocarril

Madrid.—España va a restablecer e incrementar la navegación fluvial en aquellos tramos de los ríos y canales que lo permitan, con el fin de aumentar el servicio de transportes y evitar en parte la congestión del tráfico por ferrocarril.

Para la puesta en práctica de este proyecto, sólo es preciso, en la mayoría de los casos, ejecutar obras y reparaciones de relativa pequeña importancia, que permitan restablecer los servicios de navegación implantados de antiguo y que, circunstancias fortuitas en unos casos y lamentables imprevisiones en otros, hicieron caer en desuso.

Realizados los estudios pertinentes y para dirigir los mencionados trabajos, el ministro de Obras públicas ha dispuesto, en orden que hoy publica el «Boletín Oficial del Estado», lo siguiente:

Bajo la inmediata dependencia de la Dirección General de Obras Hidráulicas, se crea la comisión de navegación fluvial, cuyo cometido será la implantación de la navegación en todos aquellos tramos de nuestros ríos y canales en los que, por sus características, sea rápidamente factible y en los que su situación y tras condiciones, lo hagan aconsejable.

La comisión estará formada por un ingeniero afecto a la Dirección General de Obras Hidráulicas, que actuará como adjunto a la Dirección; un ingeniero afecto a cada una de las Confederaciones Hidrográficas del Ebro y Duero; un ingeniero del Servicio del Canal Imperial y otro afecto a Servicios Ferroviarios, todos ellos nombrados por el Ministerio.

El personal afecto a la comisión, dedicará sus actividades exclusivamente al desempeño de la labor que se le encomienda:

## Junta Provincial de Fomento Pecuario de Zamora

Se anuncia por segunda vez, con la rebaja del 20 por 100 del tipo de subasta inicial, los aprovechamientos de espiadero y hojadero de:

	Tipo de subasta.
Cuelgamures.	8.800 Pesetas.
Cubo del Vino.	3.200 »
Castriello de la Guareña.	15.720 »
Peleas de arriba.	5.600 »
Tagarabuena.	11.400 »
Villarbo.	16.000 »
Vallesa de la Guareña.	15.468 »

Las solicitudes, dirigidas al señor Presidente de esta Junta, desde el día 17 al 21 de los corrientes, todos los días laborables de las diez a las doce horas. Los pliegos de condiciones pueden examinarse en la Secretaría de esta Provincial. Los adjudicatarios abonarán a prorrato el importe de estos anuncios.

Zamora 16 de Mayo de 1941.—Por la Provincial, El Secretario.

## HERALDO en Corrales

## La fiesta de San Isidro

Un interesante concurso de arada.—Los premios

Con un tiempo primaveral—ya era hora—y con gran alboroto y entusiasmo, los labradores corralinos han celebrado la festividad de su santo Patrón.

En las primeras horas de la mañana la banda de música «Dos de Mayo» recorrió las calles interpretando lo más selecto de su repertorio.

A las diez, se celebró solemnemente en la que predicó el destacado orador sagrado don Emiliano González, saliendo procesionalmente la imagen del Santo acompañada de numerosos fieles.

Terminadas las ceremonias religiosas, las autoridades locales se trasladaron al «Cajal» lugar previamente designado para el concurso de arada organizado por la Junta de Fomento Pecuario, en donde ya se halla habilitada una abigarrada muchedumbre ávida de presenciar las habilidades de los muchachos corralinos, que con el apasionamiento que es lógico esperar de una juventud eminentemente agrícola, se iban disputando por primera vez los premios acordados, con sus respectivas yuntas, habiéndose inscrito a catorce chavales todos los cuales tomaron parte en el torneo con el mayor interés y entusiasmo.

Terminadas las pruebas que duraron hasta las dos de la tarde, el jurado integrado por cinco expertos labradores de la localidad, acordó conceder el primer premio de ciento veinticinco pts. al joven César Delgado Esteban, de 17 años; y el segundo de cien pts., se distribuyó

por iguales partes entre Manuel Martín y Angel García que, a juicio del jurado, siguieron en méritos al anterior. También se acordó gratificar a los chicos Miguel Manteca y Saturnino Pérez, de 14 y 12 años respectivamente por su meritoria labor, dándose por terminado este aménísimo y simpático acto que no dudamos habrá de repetirse en años posteriores.

Por la tarde, en el «Plantío» las típicas meriendas y el conocido baile hasta el anochecer, para continuarlo en el «Cajal», después de cenar, hasta la hora de costumbre.

La Sociedad «Cooperativa Corralina», con motivo de la festividad de su Patrón, obsequió a las familias más necesitadas repartiendo entre las mismas cuatro raciones de aceite, arroz, lentejas y pan; rasgo de caridad y altruismo que ha merecido los elogios del vecindario y la gratitud de los pobres socorridos.

El Corresponsal.

## Disposiciones oficiales

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy,

Industria y Comercio.—Se confiere el destino de ingeniero subalterno en la Delegación de Industria de Zamora, a don Rafael Pérez Cobos.

Obras Públicas.—Se anuncia una convocatoria para cubrir vacantes de peones camineros en las carreteras de la provincia de Zamora.

## ROOSEVELT se dirige por radio al pueblo francés

A preguntas que le hicieron los periodistas les contestó:

“La situación es muy grave, para tratar de interpretar mi declaración con respecto a la nación francesa”

Washington fracasa al querer mantener apartadas a Francia y Alemania

La alianza franco-alemana Washington.—Roosevelt ha dirigido una alocución por radio al pueblo francés. Se refirió a la posibilidad de una alianza con Alemania, y dijo que esto significaría un abandono de su imperio colonial, que amenazaría la paz y seguridad del Medio Oriente Occidental.

Añadió que los Estados Unidos habían recibido seguridades del jefe de Estado francés, en el sentido de que no se aceptaría ninguna colaboración con Alemania que rebasase las exigencias del armisticio. Simultáneamente con esta declaración se declaró oficialmente que todos los barcos franceses quedan sujetos a la vigilancia del Estado.—Efe.

¿Ruptura de relaciones diplomáticas?

Washington.—Los periodistas interrogaron a Roosevelt acerca de si su discurso dirigido a Francia, podría significar la ruptura de las relaciones diplomáticas.

El presidente dijo que la situación era demasiado grave para que se tratara de interpretar su declaración.—Efe.

Los cargamentos de trigo americano

Washington.—En la conferencia con la prensa, Roosevelt añadió que no sabía si Francia se guiría recibiendo los dos cargamentos mensuales de trigo en los momentos en que existen en dicho país estrecha colaboración de dicho país con Alemania.—Efe.

Inseguridad en las relaciones. Washington fracasa al pretender que Francia se mantenga fuera de la órbita del Eje

Washington.—Las relaciones

## Jefatura Provincial de la Milicia de F. E. T. y de las Juntas

Organización de las fuerzas permanentes de Falange Española Tradicionalista y de las Juntas

Se ha dispuesto por el Man. de la organización de una Centuria, que ha de constituir las fuerzas de la Milicia permanente de esta capital.

A este fin queda abierta la inscripción del personal que voluntariamente desee encuadrarse en la misma, el que deberá ser elegido por sus relevantes condiciones sociales, políticas, austeridad y aptitud física completa.

Los pertenecientes a esta milicia gozarán de los derechos y deberes que confiere la Ley de 2 de julio de 1940 (B. O. del Estado número 190).

Interesa también el encuadramiento de los que acrediten haber sido jefe de banda de cornetas, cornetas y tambores o sepan tocar estos instrumentos. Para informes dirigirse a las oficinas de esta Jefatura (Avenida Tres Cruces 4, tercer izquiera) todos los días laborables.

Zamora 12 de mayo 1941.—El Jefe Provincial de la Milicia.

## Junta Provincial de Fomento Pecuario de Zamora

Se anuncia la subasta de pastos de los espiaderos y hojaderos de:

NOMBRE DEL TERMINO	N.º de cabezas que sostiene	Fecha de aprovechamiento	Tipo subasta. Pesetas
Casaseca de las Chanas, anulada la primera subasta.	3.000	1.º julio a 15 noviembre	12.900
(1) Bóveda de Toro.	1.700	29 junio a 31 octubre	15.750
Fuentesaúco, tercera subasta poligonal «Casa Quemada» y «Tabayos»		igual a la anterior	28.000

(1) Los polígonos se detallan en pliego de condiciones, e igualmente el de Guarrate, anunciado con anterioridad.

Los pliegos de condiciones se presentarán en esta Provincial, dirigidos al Señor Presidente de la misma, detallando en el sobre el nombre del término desde el 17 al 21, todos los días laborables de 10 a 12 horas. Los pliegos de condiciones pueden examinarse en esta Provincial. Los adjudicatarios abonarán a prorrato el importe de estos anuncios. Los ganadores que presenten más de un pliego, deben detallar en cada uno por cual se deciden en caso de ser adjudicatario de más de uno.

Zamora 16 de mayo de 1941.—Por la Provincial, El Secretario.

## Ha sido cerrada la frontera de Siria con Palestina

La lucha de los árabes por su independencia, fracasada en el año 1936, ha sido, de nuevo, reanudada

Teherán.—La frontera de Siria con Palestina ha sido cerrada mientras que las conversaciones en favor del Irak prosiguen en territorio de Palestina, pese a las prohibiciones inglesas.

Las informaciones precedentes del Irak añaden que la lucha de los árabes por su independencia, fracasada en 1936, ha sido reanudada.—Efe.

## Los aparatos italianos alcanzan a varios barcos ingleses

Roma.—Un crucero británico de primera clase, que navegaba en el Mediterráneo con dos contratorpederos y tres barcos de transporte de 15.000 toneladas uno y de 8 000 los otros dos, han sido alcanzados por las bombas de los aviones italianos.—Efe.

## Se trató de cuestiones de China

Tokio.—El embajador de U. R. S. S. ha celebrado una extensa conferencia con Matsuka.

En los círculos oficiales se declara que las conversaciones tuvieron por tema el conflicto de China.—Efe.

## Crítica situación de los soldados británicos en Habaniya

Teherán.—Según comunican de Bagdad, la situación de las tropas inglesas de Habaniya es cada día más difícil. En el momento presente tienen que ser provistos de víveres por paracaídas.—Efe.

## Barcos perdidos por Noruega al servicio de Inglaterra

Oslo.—Veinticinco barcos con un desplazamiento total de 110.000 toneladas ha perdido la Marina mercante Noruega al servicio de Inglaterra, según una estadística del periódico «Fritt Folk». Además ha sido hundido el ballenero anglo noruego «Telge Viken».

Ciento treinta y ocho tripulantes han perecido en la destrucción de estos barcos.—Efe.

## El ministro de la Guerra búlgaro sale para Alemania

Sofía.—El ministro de la Guerra de Bulgaria ha salido en avión para Berlín.—Efe.

## El primer ataque alemán

Berlin.—Los bombardeos alemanes han ocasionado numerosos incendios en Candia (Creta), según informa la D. N. B., que añade que es el primer ataque que los aviones alemanes realizan contra la citada isla.—Efe.

## Se abre el consulado

Shanghai.—El consulado general soviético, que estaba cerrado desde 1939, ha sido abierto nuevamente. Según se declara oficialmente, esta medida está relacionada con la conclusión del pacto de neutralidad entre el Japón y Rusia.—Efe.

## El Rey de Croacia Pronto será coronado

Roma.—Los centros oficiales italianos, observan la más absoluta discreción en cuanto a la persona que habrá de ocupar el trono de Croacia y declaran que no se dará ninguna información hasta el momento de la proclamación oficial.

Se cree que la coronación se celebrará a principios de la semana próxima, con grandes solemnidades.—Efe.

## FUTBOL LOCAL

## Mañana contendrán en Pantoja La Victoria 28 Zamora

Mucha animación existe para el encuentro de mañana. De nuevo se enfrentará al once zamorano el magnífico equipo militar La Victoria 28 de Salamanca. El partido promete resultar emocionante en extremo, por que es más bien un encuentro de desquite.

La derrota que no hace mucho sufrieron los infantiles zamoranos a manos del Zamora no dejó muy conformes a los componentes del equipo militar del Tormes y a eso precisamente vienen; a liquidar aquella incógnita que supusieron no que dó del todo resuelta.

Mañana por lo tanto, nos lo

teñdrán que demostrar los dos onces contendientes. Uno, que aquella victoria fue clara como producto de su superioridad técnica y los otros, que no merecieron tal derrota. La afición en pleno esperamos que asista a este emocionante encuentro, en el que quedará liquidado este duelo deportivo.

El partido, estamos seguros que no nos defraudará, más al contrario nos complacerá a todos. Que así sea, puesto que evidentemente nos indicará que el triunfo quedó en casa. Que son nuestros deseos.

HERVIJA.

## Industrias nuevas

Estudios y confección de proyectos de industrias de nueva implantación, reaperturas, ampliaciones, traslados y ceses.

## JOSE ALONSO PRIETO

Profesor por oposición de la Escuela Elemental del Trabajo TECNICO INDUSTRIAL

Ramón Alvarez, 3, 1.º, izquierda,

ZAMORA

